

INTRAS inaugura el martes 10 de octubre la exposición de su IV Premio Internacional de Fotografía Locografías en el Centro Peromato

- **El acto inaugural tendrá lugar a las 13.15 horas en el espacio expositivo del Centro sociocultural Peromato**

(Zamora, 06 de octubre).- Fundación INTRAS inaugurará el martes 10 de octubre, coincidiendo con el Día Mundial de la Salud Mental, la exposición de su IV Premio Internacional de Fotografía y Locura 'LOCOGRAFÍAS' en el Centro Sociocultural Peromato. El acto tendrá lugar a las 13:15 horas, en el Centro Sociocultural Peromato.

El objetivo de este premio internacional es mostrar parte de la vida de las personas que sufren problemas de salud mental y hablar, mediante imágenes y palabras, de la locura. El galardón busca también que los fotógrafos participantes y el público que contemple las instantáneas puedan **captar y reflexionar sobre todas las perspectivas vinculadas a la salud mental... Mirar a las personas desde todos los ángulos posibles:** situaciones cotidianas, absurdas, alegres, dramáticas, cómicas, las luces y las sombras, los momentos felices y tristes, en un intento de conocer más, ser más conscientes y ver más allá.

Fundación INTRAS (Investigación y Tratamiento en Salud Mental y Servicios Sociales) tiene como objetivo apoyar y acompañar a las personas que sufren problemas de salud mental a lo largo de su vida en la recuperación de su proyecto vital. También busca colaborar en el progreso y desarrollo de la sociedad en la que efectúa sus acciones. INTRAS es miembro de la Asociación Española de Fundaciones.

Tema: Inauguración de la exposición del IV Premio Internacional LOCOGRAFÍAS

Fecha: martes 10 de octubre

Lugar y hora: Centro sociocultural Peromato (C/ Puentica 10, Zamora), 13:15 horas

Contacto Fundación INTRAS – Departamento de Comunicación: Eva Iglesias 983 399 633 / 683 573 089 / eiv@intras.es